



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。
(詳しくは広報ホームページへ)



11月 15日

小中学生の音楽の祭典

市内の小中学生が集い、合唱や演奏を行う蒲郡市小中学校音楽祭が市民会館で行われました。

出演した子どもらは歌や演奏に加え、創意工夫を凝らした踊りや演出も披露。会場に詰め掛けた大勢の観客や家族らを魅了しました。

また、オープニングとフィナーレには、出演したすべての小学生および中学生による合唱が行われるなど、内容の濃いプログラムは、時が経つのを忘れさせるような感覚さえ抱かせました。



11月 19日

喜びも悲しみも幾としつき ~これからも、よろしく~

市民の皆さん、ご存知ですか？結婚式からの経過年数によって、それぞれ名称があることを。1周年の紙婚式から75周年のプラチナ婚まで、徐々に高価な硬い貴重品へと名称が変わっていきます。

市では73年度から金婚式、84年度からはダイヤモンド婚式を迎えた夫婦を合同でお祝いしています。今年は107組の夫婦が元気に出席。ともに歩んだ道のりをそれぞれの想いで振り返っていました。

11月 29日

みなもに映える錦絵

冬の風物詩として定着したラグナマリーナのイルミネーション。今年も、11月29日に点灯式が行われ、その一瞬をいち早く見ようと多くの人たちが集まりました。

120艇のヨットに飾られた9万個の電球が、カウントダウンにあわせて光が灯ると、赤や青、黄色やオレンジ色の極彩色が、静かな水面に錦絵を描きました。

